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AOS SETE DIAS DO MÊS DE DEZEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS

NOVE HORAS, EM SESSÃO ONLINE, REALIZOU-SE A TRIGÉSIMA QUINTA SESSÃO

ORDINÁRIA,  DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA.  A  SESSÃO  FOI  PRESIDIDA  PELO

VEREADOR  CELSO  NICÁCIO  DA  SILVA  COM  A  PRESENÇA  DOS  SEGUINTES

VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA,

EDUARDO  RODRIGO  DE  CASTILHOS  (PASTOR  CASTILHOS),  IRINEU  CANTADOR,

LUIS FERNANDO EMÍLIO COIMBRA, PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA),

RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA,  SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR

VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO (GRILO). ANTES DE INICIAR

A  SESSÃO  FOI  CONCEDIDO  O  USO  DA  PALAVRA  PARA  A  PRESIDENTE  DO

CONSELHO  ADMINISTRATIVO  DO  FUNDO  DE  PREVIDÊNCIA  –  FPMA  SIMERI  DE

FATIMA RIBAS CALISTO QUE FALOU SOBRE ARTIGO 4º DA LEI Nº 1493/2004, QUE FOI

ACORDADO A PROPORCIONALIDADE DOS PAGAMENTOS ENTRE A ADMINISTRAÇÃO

MUNICIPAL E O FUNDO DE PREVIDÊNCIA. FALOU QUE HOJE O REPASSE ASSUMIDO

PELA PREFEITURA MUNICIPAL  DE ARAUCÁRIA  REFERENTE AO ARTIGO 4º  É  EM

TORNO DE QUATRO MILHÕES E TREZENTOS E CINQUENTA MIL REAIS MENSAIS.

DISSE QUE COM A ALTERAÇÃO FEITA ATRAVÉS DO PROJETO DE LEI Nº 2412/2021,

POSTERGA O PAGAMENTO DO REPASSE PARA O FINAL DE 2023, GERANDO UMA

DÍVIDA DE SETENTA E NOVE MILHÕES NO FINAL DE 2023, MAS QUE NA REALIDADE

O MUNICÍPIO  VAI  ESTAR DEVENDO  AO FPMA É EM TORNO CENTO E NOVENTA

MILHÕES. FALOU QUE APRESENTOU OS DOCUMENTOS COM OS DADOS QUE ESTÁ

APRESENTANDO,  FEITO PELO ATUÁRIO E O CORPO TÉCNICO DO FPMA.  QUE A

DÍVIDA  SERÁ  PRATICAMENTE  INSANÁVEL  E  QUE  DESCAPITALIZA  O  FPMA.

DESTACOU  QUE  O  PRÓPRIO  JURIDÍCO  DA  CÂMARA  APONTOU  A

INSCONSTITUCIONALIDADE DO PROJETO.  FALOU QUE EM 2010  UMA AUDITORIA

ESPECIAL  DA  PREVIDÊNCIA  INDICOU  QUE  O  FPMA  NÃO  PODERIA  REALIZAR  O

PAGAMENTO  DAS  APOSENTADORIAS  E  PENSÕES  SEM  O  REPASSE  MENSAL

REFERENTE AO ARTIGO 4º  PORQUE DESTA  FORMA ESTARIA  GERANDO  DANOS

FINANCEIROS  E  PATRIMONIAIS  AO  FPMA.  REFORÇOU  QUE  ENCAMINHOU

DENÚNCIA  AO  MINISTÉRIO  PÚBLICO  E  AO  TRIBUNAL  DE  CONTAS  DEVIDO  A

TRAMITAÇÃO  DESSE  PROJETO  E  A  SUA  INCONSTITUCIONALIDADE,  INCLUSIVE

PELO  PARECER  DA  PRÓPRIA  CÂMARA  MUNICIPAL  QUE  APONTA  E  INFLIGE  À

PORTARIA Nº 464/2018 O ARTIGO 1º DA LEI 9717/2018 E OS ARTIGOS 37 E 40 DA

CONSTITUIÇÃO FEDERAL ENTÃO DESSA FORMA SOLICITA-SE O ARQUIVAMENTO

DESSA PROPOSIÇÃO LEGISLATIVA.  GILSELE DE SOUZA CHIBINSKI CONSELHEIRA
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DO  FPMA  E  DIRETORA  DO  SIFAR  COMENTOU  A  FALA  DA  PRESIDENTE  DO

CONSELHO ADMINISTRATIVO DO FUNDO DE PREVIDÊNCIA, E SOBRE OS DEBATES

NO  FPMA  E  NOS  SINDICATOS  REFERENTES  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  2412/2021,

ALERTOU SOBRE O PREJUÍZO QUE O PROJETO PODE CAUSAR AO MUNICÍPIO E

DOS PARECERES CONTRÁRIOS DO JURIDÍCO DA CÂMARA E DO FPMA, QUE POR

PARTE DA CÂMARA NÃO TEM ESTUDO ATUARIAL,  ENTÃO NÃO TEM ESTUDO DO

IMPACTO  QUE  PODE  GERAR  NO  MUNICÍPIO,  DESCAPITALIZA  O  FPMA,  VAI

MASCARAR A FOLHA DE PAGAMENTO DO MUNICÍPIO, POIS DEIXA DE CONTAR NA

FOLHA  MENSALMENTE,  MAS  É  UMA  VERBA  QUE  VAI  TER  QUE  SER  PAGA

FUTURAMENTE, E QUE O IMPACTO FINANCEIRO VAI SER MUITO GRANDE. FALOU

TAMBÉM DAS PROJEÇÕES FEITAS E ENTREGUE NA CÂMARA,  PROTOCOLADA E

ENVIADA A TODOS OS GABINETES DE VEREADORES COM TODAS AS ANÁLISES.

COMO  CONSELHEIRA  DO  FPMA  E  REPRESENTANTE  DO  SINDICADTO  PEDIU  O

ARQUIVAMENTO  DO  PROJETO,  POR  SER  DANOSO  AO  MUNICÍPIO,  PODENDO

CONFIGURAR IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA TANTO PARA QUEM PROPÔS, PARA

OS  QUE  VOTARAM  E  PARA  OS  CONSELHEIROS  DO  FPMA.  DISSE  QUE  A

NECESSIDADE  DESTE  PROJETO  NÃO  FOI  COMPROVADA  E  O  PORQUÊ  QUE  A

PREFEITURA PRECISA DEIXAR DE FAZER ESTE REPASSE DE QUATRO MILHÕES

POR MÊS PARA DEIXAR UMA DÍVIDA PARA A PRÓXIMA GESTÃO SE TEM DINHEIRO

EM COFRE. ZULEICA GAPSKI VIEIRA DIRETORA DO SISMMAR COMENTOU A FALA

DA  PRESIDENTE  SIMERI  DO  CONSELHO  ADMINISTRATIVO  DO  FPMA  E  DA

CONSELHEIRA  GISELE,  DEFENDEU  O  ARQUIVAMENTO  DO  PROJETO  POR  SER

INCONSTITUCIONAL,  FALOU  QUE  O  PROJETO  COLOCA  EM  RISCO  AS

APOSENTADORIAS  QUE  ESTÃO  VIGENTES,  PORQUE  PARTES  DAS

APOSENTADORIAS  SÃO  PAGAS  DIRETAMENTE  COM  O  DINHEIRO  QUE  VEM

ATRAVÉS ARTIGO 4º E OS CONSELHEIROS PODEM RESPONDER POR IMPROBIDADE

ADMINISTRATIVA  SE  PERMITIREM  QUE  ESTE  DINHEIRO,  QUE  DEVE  VIR  DA

PREFEITURA SEJA PAGO COM AS VERBAS DO FUNDO DE PREVIDÊNCIA. DISSE QUE

O PROJETO DESCAPITALIZA O FPMA A FUTURO E GERA UMA DÍVIDA IMENSA PARA

O MUNICÍPIO TAMBÉM A FUTURO, ENTENDE QUE ESSE DINHEIRO NÃO PRECISA

DEIXAR PARA SER PAGO LÁ NA FRENTE, POIS ELE MASCARA O ÍNDICE DA FOLHA

DE PAGAMENTO, DEIXA DE PAGAR OS APOSENTADOS NESTE MOMENTO. DISSE

QUE TEM NA CÂMARA PROJETOS PARA AUMENTO DE CARGOS COMISSIONADOS,

AUMENTO DE SALÁRIO DE SECRETÁRIOS. FALOU QUE O PREÇO DISSO É DEIXAR

DE  PAGAR  OS  APOSENTADOS  E  PENSIONISTAS  QUE  TEM  NESTE  MOMENTO,
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PORQUE É O QUE VAI  ACONTECER.  RELATOU QUE O FPMA TEM O CONSELHO

FISCAL  E  O  CONSELHO  ADMINISTRATIVO,  SE  O  CONSELHO  ADMINISTRATIVO

APROVAR  A  RETIRADA  DE  VERBAS  DO  FPMA  PARA  PAGAR  A  PARTE  DA

PREFEITURA DOS APOSENTADOS O CONSELHO FISCAL É ACIONADO E PODE SIM

LEVAR AÍ A IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA DOS CONSELHEIROS E O PAGAMENTO

PODE  NÃO  SER  REALIZADO  E  ESSE  PAGAMENTO  É  INTEGRAL  PARA  ALGUNS

APOSENTADOS, JÁ PARA OUTROS É DEZ, QUINZE, VINTE E CINQUENTA PORCENTO

DO  PROVIMENTO,  MAS  TEM  ALGUNS  APOSENTADOS  QUE  SE  APOSENTARAM

ANTES DO ANO DE 2000, QUANDO FOI CRIADO O FUNDO DE PREVIDÊNCIA, NESTE

CASO  É  INTEGRAL,  SIGNIFICANDO  QUE  TEREMOS  APOSENTADOS  QUE

SIMPLESMENTE  NÃO  RECEBERAM  A  SUA  APOSENTADORIA.  DEPOIS  DE

CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O SENHOR

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO

DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FEZ

LEITURA  DE  UM  VERSÍCULO  BÍBLICO.  EM  SEGUIDA,  O  PRIMEIRO-SECRETÁRIO,

VEREADOR RICARDO  TEIXEIRA,  FEZ A  LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO

ANTERIOR QUE,  NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES,  DE ACORDO COM O ARTIGO

NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA

APROVADA.  NA  SEQUÊNCIA,  O  VEREADOR  RICARDO  TEIXEIRA  ANUNCIOU  OS

EXPEDIENTES RECEBIDOS: VETO AO PROJETO DE LEI Nº 112/2021 DE INICIATIVA

DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; VETO PARCIAL AO PROJETO DE LEI Nº 132/2021

DE INICIATIVA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº

2426/2021,  Nº  2427/2021,  Nº  2428/2021,  TODOS  DE  INICIATIVA  DO  EXECUTIVO

MUNICIPAL; INDICAÇÕES Nº 1429/2021,  DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE

OLIVEIRA;  INDICAÇÕES  Nº  1444/2021,  Nº  1445/2021,  Nº  1446/2021,  TODAS  DE

AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÃO Nº 1453/2021, 1454/2021 E Nº

1455/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES Nº

1428/2021 E Nº 1433/2021, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS;

INDICAÇÕES Nº 1447/2021, Nº 1448/2021, Nº 1449/2021, Nº 1450/2021 E Nº 1451/2021,

TODOS  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  PROFESSOR  VALTER;  INDICAÇÕES  Nº

1420/2021 E Nº 1421/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA;

INDICAÇÕES Nº 1436/2021, Nº 1437/2021, Nº 1438/2021, Nº 1439/2021, Nº 1440/2021 E

Nº 1456/2021, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES

Nº 1391/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; EMENDA AO PROJE-

TO DE LEI Nº 202/2021, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA; EMENDA AO PROJE-
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TO DE LEI Nº 2422/2021, DE AUTORIA DO EXECUTIVO; NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR

RICARDO  TEIXEIRA  ANUNCIOU  AS  PROVIDÊNCIAS  DA  MESA.  NO  ESPAÇO  PARA

ORADORES  INSCRITOS,  FEZ  USO  DA  PALAVRA,  PRIMEIRAMENTE,  O  VEREADOR

PROFESSOR VALTER FALOU SOBRE O VETO DO PROJETO Nº 56/2021, DE SUA AU-

TORIA E DO VEREADOR VAGNER CHEFER, QUE DISPÕE SOBRE A AUTORIZAÇÃO DA

IMPLANTAÇÃO DE CENTROS DE ACOLHIMENTO E CONVIVÊNCIA PARA DEPENDEN-

TES QUÍMICOS DE BAIXA RENDA, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, QUE

SÃO PROJETOS AUTORIZATIVOS.  FALOU QUE CONVERSOU COM VÁRIOS ASSIS-

TENTES SOCIAIS,  FOI  AO CREAS,  CONVERSOU TAMBÉM COM VÁRIAS PESSOAS

QUE ESTÃO À FRENTE E VÊ NO PROJETO UMA GRANDE NECESSIDADE.  DISSE

ACREDITAR QUE O PROJETO VEIO DE ENCONTRO A NECESSIDADE DA POPULA-

ÇÃO, QUE É UM PROJETO IMPORTANTE. PEDIU APOIO AOS VEREADORES. REFOR-

ÇOU QUE O PROJETO E AUTORIZATIVO, QUE NÃO É OBRIGATÓRIO. TAMBÉM FALOU

DO PROJETO Nº 137/2021, DE SUA AUTORIA, QUE AUTORIZA O PODER EXECUTIVO

MUNICIPAL A INSTITUIR EXAMES PERIÓDICOS ANUAIS PARA TODOS OS SERVIDO-

RES PÚBLICOS ATIVOS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊN-

CIAS, O QUAL FOI VETADO. DISSE QUE CONVERSANDO COM SERVIDORES E ATÉ

MESMO COM O SECRETÁRIO DE SAÚDE OBSERVOU AS CONDIÇÕES DOS SERVIDO-

RES EM RELAÇÃO À SAÚDE, NÃO TEM NADA QUE ATENDA AO SERVIDOR DO MUNI-

CÍPIO, ENTÃO A DIFICULDADE É MUITO GRANDE. DISSE QUE TRABALHAR COM OS

EXAMES PERIÓDICOS É TRABALHAR NA PREVENÇÃO, É EVITAR UM GRANDE AFAS-

TAMENTO DE SERVIDOR, EVITAR ATÉ MESMO UM PROBLEMA MAIS GRAVE, POIS

NEM TODOS TÊM CONDIÇÕES DE FAZER UM PLANO DE SAÚDE. JUSTIFICOU O PRO-

JETO E PEDIU UM OLHAR ESPECIAL AO PROJETO PARA DERRUBAR O VETO; O VE-

READOR PASTOR CASTILHOS FALOU SOBRE A INDICAÇÃO Nº 1409/2021 QUE SEJA

REALIZADO ESTUDO DE VIABILIDADE DA INSTALAÇÃO DE UMA LINHA DE ÔNIBUS

INTERBAIRROS, QUE PASSE EM TODOS OS BAIRROS, SEM NECESSIDADE DE PAS-

SAR PELOS TERMINAIS DA CIDADE. O VEREADOR JUSTIFICOU A INDICAÇÃO E FA-

LOU QUE A SECRETARIA DE PLANEJAMENTO VAI ESTUDAR COMO QUE PODE SER

APLICADA PARA QUE POSSA SER FEITO E TAMBÉM A VIABILIDADE.  DISSE QUE

ACREDITA QUE FACILITARIA BASTANTE O DESLOCAMENTO DAS PESSOAS NO MU-

NICÍPIO. TAMBÉM FALOU SOBRE O EVENTO DO DIA ONZE DE DEZEMBRO NA PRAÇA

DA BÍBLIA ÀS QUINZE HORAS, QUE VAI SER UM ATO DE AÇÃO DE GRAÇAS, TENDO

COMO TEMA, O AMOR É A RESPOSTA, ONDE VAI REUNIR TODOS OS CRISTÃOS QUE

SENTIREM DESEJO, VONTADE E ATÉ UMA NECESSIDADE DE AGRADECER A DEUS.
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FALOU QUE NO MESMO DIA TEM UM TRABALHO DA SECRETARIA DE MEIO AMBIEN-

TE NA PRAÇA, MAS CONVERSARAM E ACEITARAM EM DIVIDIR O ESPAÇO DE UMA

FORMA QUE NÃO VAI ATRAPALHAR NINGUÉM, QUE VIU UM ESFORÇO DA SECRETA-

RIA DE MEIO AMBIENTE EM COOPERAR, ENTENDENDO A IMPORTÂNCIA DO EVENTO

E DA RELIGIOSIDADE. O VEREADOR ESTENDER O CONVITE A TODOS OS VEREADO-

RES, AO PREFEITO QUE JÁ FOI FEITO O CONVITE PESSOALMENTE, AOS SECRETÁ-

RIOS E TODA A POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA; O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FA-

LOU DAS INDICAÇÕES Nº 1399/2021 E 1402/2021, DE SUA AUTORIA, AMBAS REFE-

RENTES AO JARDIM CONDOR, DISSE QUE ESTEVE COM O PRESIDENTE DA ASSOCI-

AÇÃO E QUE AS INDICAÇÕES SÃO RELACIONADAS À CANCHA NO JARDIM CONDOR,

QUE CONVERSOU COM OS MORADORES E QUE EM TODOS OS BAIRROS QUE TEM

IDO, TEM OUVIDO ELOGIOS AO TRABALHO QUE VEM SENDO DESENVOLVIDO PELA

SECRETARIA DE OBRAS, ATRAVÉS DE PROJETOS IMPORTANTES QUE SÃO VOTA-

DOS. DISSE QUE TEM QUE PENSAR BEM, AVALIAR QUAL É O DISCURSO E QUAL É A

PRÁTICA E O QUE TEM SIDO FEITO. FALOU QUE TODAS AS OBRAS QUE TÊM EM

ARAUCÁRIA A POPULAÇÃO TÊM QUE TER O CONHECIMENTO QUE ELAS VEM ATRA-

VÉS DA VOTAÇÃO DE PROJETOS IMPORTANTES E QUE TRAZEM A LIBERARAÇÃO

DE RECURSOS PARA A CIDADE. DISSE QUE NÃO EXISTE UMA MÁGICA, É O TRABA-

LHO TAMBÉM DO PODER LEGISLATIVO DA CÂMARA DE VEREADORES. DESTACOU

QUE VAI ACONTECER UM EVENTO NO FINAL DO ANO NA CANCHA NO JARDIM CON-

DOR, ORA SE FAZ UM MARKETING ERRADO NÃO SE TRAZ PARA AS PESSOAS AQUI-

LO QUE REALMENTE É E FAZ AQUELA VELHA E BOA POLITICAGEM QUE SEMPRE

FOI FEITA EM ARAUCARIA, MAS QUE VAMOS AVANÇAR E ESTA NA CÂMARA PARA

TRABALHAR E TEM CERTEZA QUE A MAIORIA DOS VEREADORES DA CASA TAMBÉM

ESTÁ. DESTACOU NOVAMENTE QUE A VOTAÇÃO DE PROJETOS IMPORTANTES E

PRINCIPALMENTE O AVANÇO DA CIDADE.  FALOU EM AVALIAR BEM QUEM FALA,

QUEM FAZ, QUEM TRABALHA E QUEM GOSTA DE FAZER POLITICAGEM. NÃO HA-

VENDO MAIS VEREADORES INSCRITOS PARA USO DA TRIBUNA, NEM ALGO A APRE-

SENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: LEITURA, DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO DO EXECUTIVO AO PROJETO DE LEI N° 56/2021 DE

INICIATIVA DOS VEREADORES SEBASTIÃO VALTER FERNANDES E VAGNER JOSÉ

CHEFER.  EMENTA:  “DISPÕE SOBRE A AUTORIZAÇÃO DA IMPLANTAÇÃO DE CEN-

TROS DE ACOLHIMENTO E CONVIVÊNCIA PARA DEPENDENTES QUÍMICOS DE BAIXA

RENDA, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.

O VETO FOI DERRUBADO POR MAIORIA DOS PRESENTES, COM DEZ VOTOS FAVO-
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RÁVEIS E O VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR LUIS COIMBRA. LEITURA, DISCUS-

SÃO  E  VOTAÇÃO  NOMINAL  DO  VETO  DO  EXECUTIVO  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº

137/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR SEBASTIÃO VALTER FERNANDES. EMENTA:

“AUTORIZA  O PODER EXECUTIVO  MUNICIPAL  A  INSTITUIR  EXAMES PERIÓDICOS

ANUAIS PARA TODOS OS SERVIDORES PÚBLICOS ATIVOS DO MUNICÍPIO DE ARAU-

CÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  O VETO FOI  MANTIDO POR MAIORIA DOS

PRESENTES,  SENDO SEIS VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES BEN HUR DE

OLIVEIRA, PEDRINHO GAZETA, VAGNER CHEFER, RICARDO TEIXEIRA, VILSON COR-

DEIRO E CELSO NICÁCIO, E CINCO VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES LUIS

COIMBRA, PROFESSOR VALTER, PASTOR CASTILHOS, IRINEU CANTADOR E APARE-

CIDO RAMOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 152/2021,

DE INICIATIVA DO VEREADOR VAGNER JOSÉ CHEFER. EMENTA: “CRIA O SELO "EM-

PRESA AMIGA DA MULHER" NO ÂMBITO DE ARAUCÁRIA”. FOI APROVADO POR UNA-

NIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS.SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

PROJETO DE LEI N° 170/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SIL-

VA. EMENTA: “INSTITUI A SEMANA MUNICIPAL DE PRESERVAÇÃO AO MEIO AMBIEN-

TE.” FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 172/2021, DE INICIA-

TIVA DOS VEREADORES BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA E RICARDO TEIXEIRA DE

OLIVEIRA. EMENTA: “ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº 1627/2006 QUE ISENTA OS DESTI-

NATÁRIOS DESTA LEI DA TARIFA DE TRANSPORTE URBANO COLETIVO MUNICIPAL,

CONFORME ESPECIFICA”. FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FA-

VORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 174/2021, DE

INICIATIVA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXE-

CUTIVO A INSTITUIR O PROGRAMA “ARAUCÁRIA PRA CEGO VER” NO MUNICÍPIO DE

ARAUCÁRIA”. FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS.

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 175/2021, DE INICIATIVA

DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A

DESTINAR PARTE DA RECEITA ARRECADADA COM A COBRANÇA DE MULTAS DE

TRÂNSITO EM ARAUCÁRIA PARA CUSTEAR OS EXAMES E CAMPANHAS PREVENTI-

VAS AO CÂNCER DE MAMA E CÂNCER DE PRÓSTATA NO MUNICÍPIO”. FOI APROVA-

DO POR UNANIMIDADE,  COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 177/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR VAGNER

JOSÉ CHEFER. EMENTA: DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO DIA MUNICIPAL DA FAMÍLIA

NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA.” FOI APROVADO POR UNA-
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NIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

PROJETO DE LEI N° 179/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE

OLIVEIRA. EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI MUNICIPAL Nº 3.751 DE 04 DE OU-

TUBRO  DE  2021,  CONFORME  ESPECIFICA,  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  FOI

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUS-

SÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 184/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR RI-

CARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A NOMEAÇÃO DE LOGRA-

DOURO LADISLAU STANCZYK CONFORME ESPECIFICA”. FOI APROVADO POR UNA-

NIMIDADE,  COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS.  O SENHOR PRESIDENTE,  VEREADOR

CELSO NICÁCIO, INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PRO-

JETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SES-

SÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO

DAS EMENDAS 02/2021, 03/2021 E 04/2021 AO PROJETO DE LEI Nº 2.419/2021 DE INI-

CIATIVA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. AS EMENDAS FORAM APROVADAS

POR UNANIMIDADE,  COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS.  PRIMEIRA LEITURA,  DISCUS-

SÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2.419/2021 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO.

EMENTA: “ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO PARA O EXERCÍCIO

DE 2022”.  O PROJETO FOI APROVADO, COM EMENDAS POR UNANIMIDADE,  COM

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS.  LEITURA,  DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS EMENDAS AO

PROJETO DE N° LEI 2.410/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA

E VAGNER CHEFER. AS EMENDAS FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJE-

TO DE LEI N° 2.410/2021 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO. EMENTA: “AUTORIZA O PO-

DER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO

MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO

VALOR DE R$ 3.000.000,00 (TRÊS MILHÕES DE REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECI-

FICA ABAIXO”.  O PROJETO FOI  APROVADO,  COM EMENDAS POR UNANIMIDADE,

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS.  PRIMEIRA LEITURA,  DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

PROJETO DE LEI N° 2.412/2021 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO. EMENTA: “ALTERA A

REDAÇÃO DA LEI Nº 1493, DE 14 DE MAIO DE 2004, CONFORME ESPECIFICA”. PARTI-

CIPARAM DA DISCUSSÃO: O VEREADOR APARECIDO RAMOS FALOU QUE HOJE O

FUNDO DE PREVIDÊNCIA PAGA QUATRO MILHÕES DE REAIS POR MÊS E A PREFEI-

TURA PAGA MAIS QUATRO MILHÕES DE REAIS POR MÊS PARA GARANTIR A FOLHA

DE PAGAMENTO DOS APOSENTADOS E SE O PROJETO FOR SANSIONAR A PREFEI-

TURA VAI DEIXAR DE REPASSAR CINQUENTA PORCENTO PARA O FUNDO, OU SEJA,
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QUATRO MILHÕES POR MÊS QUE A PREFEITURA VAI DEIXAR DE REPASSAR PARA

O FUNDO, O QUE GARANTIA A FOLHA DE PAGAMENTO DOS APOSENTADOS, MAS A

PREFEITURA ESTÁ PEDINDO PARA PAGAR NO FINAL DE 2023, CENTO E NOVENTA E

TRÊS MILHÕES DE REAIS. DISSE QUE O PRÓXIMO PREFEITO É QUE VAI FICAR COM

A DÍVIDA E FALOU QUE É CONTRA O PROJETO, QUE NÃO QUER PREJUDICAR OS

APOSENTADOS, JÁ QUE O MUNICÍPIO ESTIMA UMA ARRECADAÇÃO DE UM BILHÃO

E TREZENTOS MILHÕES DE REAIS POR ANO; O VEREADOR PASTOR CASTILHOS

CONCORDOU COM A FALA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS, DISSE QUE O PRO-

JETO FOI AMPLAMENTE DEBATIDO EM  REUNIÃO COM O FUNDO E COM O SINDICA-

TO E QUE ENQUANTO O APORTE NÃO FOR FEITO O APOSENTADO NÃO PODE SER

PAGO, QUE VAI CRIAR UM EMBRÓLIO MUITO GRANDE QUE TALVEZ SEJA RESOLVI-

DO, MAS A PREOCUPAÇÃO É SE NÃO FOR RESOLVIDO COMO VAI FICAR O APOSEN-

TADO. COMENTOU UMA POSTAGEM NAS REDES SOCIAIS E DISSE QUE APOSENTA-

DORIA SEMPRE FOI UM DIREITO E NÃO UM PRIVILÉGIO, E QUE ESTÁ DEFENDENDO

DIREITO E NÃO PRIVILÉGIO, POIS O APOSENTADO NÃO ESTÁ PEDINDO NADA PARA

NINGUÉM, NÃO É UM FAVOR PARA APOSENTADO, ELE TRABALHOU E AJUDOU A

CONSTRUIR A CIDADE. FALOU DO PARECER JURÍDICO DA CÂMARA E QUE O PRO-

JETO JÁ FOI COLOCADO NA LEGISLATURA PASSADA E FOI ARQUIVADO. DISSE QUE

NA CÂMARA O VOTO É POLÍTICO, O VOTO NÃO É TÉCNICO SE TEM INCONSTITUCIO-

NALIDADE OU NÃO CABE O DEBATE, E COMO O VOTO É POLITICO ENTÃO QUER FA-

LAR POLITICAMENTE, E VÊ UMA IMPORTÂNCIA MUITO GRANDE EM DEFENDER O DI-

REITO DO APOSENTADO, A SAÚDE DO FUNDO. DISSE QUE NÃO ESTAR CONVENCI-

DO DA NECESSIDADE DO GOVERNO DE DEIXAR DE FAZER O APORTE DE QUATRO

MILHÕES, E QUE O MUNICÍPIO ESTÁ TODO MÊS BATENDO RECORDES DE ARRECA-

DAÇÃO DE ICMS, SÓ CRESCE E NO MEIO DA PANDEMIA SÓ RECORDES, OS QUAIS

ESTÃO EXPOSTOS NO JORNAL O POPULAR. FALOU QUE TEM QUE COMEMORAR,

MAS QUESTIONA SE ESTE VALOR VAI SER PARA INVESTIMENTO E SE SERÁ POSSÍ-

VEL O PAGAMENTO. ENTÃO POR TODOS OS DEBATES E TUDO QUE FOI FALADO,

ACHA QUE O PROJETO NÃO É INTERESSANTE E NÃO É IMPORTANTE COLOCAR EM

RISCO OS APOSENTADOS, POIS SÃO ELES QUE TRABALHARAM E MERECEM A APO-

SENTADORIA, O DESCANSO E QUE NÃO ERA PARA ESTAREM PREOCUPADOS, PER-

DENDO O SONO NOS ÚLTIMOS MESES,  PREOCUPADOS SE VÃO RECEBER,  ERA

PARA SER CUIDADO, ZELADO COM TODO CARINHO, EMBORA SEJA UMA MINORIA

COMO ALGUNS DISSERAM, MAS É A MINORIA QUE TRABALHOU SE DEDICOU E QUE

AGORA MERECE DESFRUTAR DE PAZ E TRANQUILIDADE SEM CORRER O RISCO DE
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VER O SEU GANHO QUE JÁ NÃO É MUITO, ESCORRER PELAS MÃOS E FICAR COM

ESSA SITUAÇÃO DIFÍCIL, ENTÃO FALOU QUE POR ESSE MOTIVO TECNICAMENTE E

POLITICAMENTE VAI  VOTAR CONTRA O PROJETO;  O VEREADOR  LUIS COIMBRA

JUSTIFICOU O SEU VOTO E COMENTOU O PARECER DA ADVOGADA DRA LEILA, O

QUAL PEDE O ARQUIVAMENTO DO PROJETO. PEDIU AOS VEREADORES QUE RE-

PENSE SE NÃO É O MOMENTO DE SE DISCUTIR MAIS OU DE ARQUIVAR O PROJETO.

DISSE TAMBÉM QUE NÃO PODE PERMITIR QUE O FUNDO DE PREVIDÊNCIA DESSE

MUNICÍPIO SE TORNE UMA INSTITUIÇÃO FINANCEIRA NA CIDADE, UM BANCO QUE

VENHA A EMPRESTAR DINHEIRO PARA PREFEITURA REALIZAR OBRAS. FALOU QUE

SE TEM DINHEIRO FAZ AS OBRAS, SE NÃO TEM VAI ATRÁS DE MAIS INDÚSTRIA

PARA GERAR MAIS EMPREGOS E TRAZER RECEITA PARA FAZER AS OBRAS E NÃO

COMPROMETER O ORÇAMENTO E O FUTURO DA CIDADE. PEDIU AINDA PARA NÃO

COMPROMETER  O PAGAMENTO  DAS APOSENTADORIAS  DOS FUNCIONÁRIOS;  O

VEREADOR PROFESSOR VALTER DISSE QUE SEGUE OS VEREADORES APARECIDO

RAMOS E PASTOR CASTILHOS, E QUE TIVERAM ORIENTAÇÃO TÉCNICA DO FPMA E

VAI RESPEITAR A ORIENTAÇÃO, E COMPLEMENTANDO A  ORIENTAÇÃO DO FPMA

TEM UMA ORIENTAÇÃO JURÍDICA DA CÂMARA. O VEREADOR LEU A JUSTIFICATIVA

DO PARECER DA DOUTORA LEILA. DISSE QUE COM BASE NAS ORIENTAÇÕES DA

PRÓPRIA CÂMARA E COM AS ORIENTAÇÕES DO CONSELHO DO FPMA É CONTRÁ-

RIO AO PROJETO Nº 2412/2021; O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA FALOU DA MA-

NIFESTAÇÃO DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS, LUIS COIMBRA, PASTOR CAS-

TILHOS E PROFESSOR VALTER. DISSE SER O RELATOR DO PROJETO, QUE TEM CO-

NHECIMENTO DO PARECER JURÍDICO DA CÂMARA E SABENDO DESTE PARECER

FEZ O REQUERIMENTO Nº 100/2021, PEDINDO TODAS AS INFORMAÇÕES NECESSÁ-

RIAS, TAMBÉM CONVOCOU UMA REUNIÃO COM O SECRETÁRIO DE GOVERNO, SE-

CRETÁRIO DE FINANÇAS, SECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO E O PROCURADOR DO

MUNICÍPIO E OS DIRETORES JURÍDICO E GERAL DA CÂMARA QUE TAMBÉM SÃO

ADVOGADOS. O VEREADOR FALOU QUE ENTENDE QUE NÃO HÁ PREJUÍZO NENHUM

PARA OS APOSENTADOS E SIM UMA MUDANÇA NA FORMA DE PAGAMENTO AOS

APOSENTADOS. NÃO HÁ PREJUÍZO NENHUM, NÃO HÁ EMPRÉSTIMO NENHUM É SÓ

UMA MANEIRA ORGANIZADA DE SE FAZER O PAGAMENTO. DISSE QUE COM CERTE-

ZA VIRÁ INVESTIMENTO NA SAÚDE E EM OUTRAS ÁREAS. FALOU DOS PROJETOS

POLÊMICOS QUE VIERAM PARA A CÂMARA, MAS TENTANDO DAS MELHORES MA-

NEIRAS GARANTIR O SALÁRIO DO SERVIDOR, DO APOSENTADO E SIM O MELHOR A

CIDADE. DISSE QUE O PROJETO VEIO PARA MELHORAR A VIDA DA NOSSA POPULA-
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ÇÃO E QUE ESTÁ FALTANDO ASSESSORIA TÉCNICA PARA OS VEREADORES QUE

NÃO ESTÃO ENTENDENDO A MAGNITUDE DO PROJETO PARA O FUTURO DA CIDA-

DE. DISSE QUE PREFEITO MANDOU UM PROJETO QUE REALMENTE VAI FAZER A DI-

FERENÇA NA CIDADE DE TODAS AS MANEIRAS DESDE QUE INICIOU O MANDATO,

TODOS OS PROJETOS FORAM PARA MELHORAR A VIDA DA CIDADE À LONGO PRA-

ZO VAI MELHORAR MUITO. DISSE QUE OUTROS QUE POR AQUI PASSARAM NÃO

QUIZERAM,  E NÃO TIVEREM CORAGEM DE FAZER E QUE NÃO ACEITA POLITICA-

GEM; O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DESTACOU QUE DURANTE A LEITURA QUE

FEZ DO PROJETO EM NEMHUM PONTO ESTÁ DIZENDO QUE O FPMA DEIXARÁ DE

SER PAGO, COMO FOI FEITO NA EXPLANAÇÃO ANTERIOR, COMO O VEREADOR BEN

HUR LEMBROU OS APOSENTADOS NÃO FICARAM SEM RECEBER E SIM QUE SERÁ

FEITA UMA MUDANÇA DA FORMA DE PAGAMENTO COMO FOI EXPLANADO ANTERI-

ORMENTE. DISSE QUE NÃO VOTARIA EM UM PROJETO QUE TIRARIA O DINHEIRO E

QUE NÃO PAGARIA. FALOU QUE A LEI QUE ESTÁ SENDO VOTADA AGORA A FORMA

COMO SERÁ PAGO. DISSE AINDA DAS DIFICULDADES FINANCEIRAS DE TODAS AS

INSTITUIÇÕES DO PAÍS, DAS ADEQUAÇÕES DOS GOVERNOS NAS ESFERAS FEDE-

RAL, ESTADUAL E MUNICIPAL, NOS ÚLTIMOS ANOS. O VEREADOR FALOU DOS MU-

NICÍPIOS QUE DEIXARAM DE PAGAR SERVIDORES E QUE PAGARAM A PRESTAÇÃO.

DISSE QUE O PROJETO FOI AMPLAMENTE DISCUTIDO E QUE NÃO PODE DEIXAR DE

PENSAR NA SAÚDE, TEM QUE TRAZER RECURSOS PARA SER INVESTIDO NA ÁREA,

E É ISSO QUE ESTÃO FAZENDO AGORA, TRAZENDO ESTE PROJETO DE LEI PARA

QUE A SAÚDE POSSA SER MELHORADA, PARA QUE OS INVESTIMENTOS POSSAM

ACONTECER, PARA QUE AS PESSOAS POSSAM TER UM ATENDIMENTO MELHOR.

FALOU AINDA QUE É A POLITICAGEM MAIS UMA VEZ BATENDO AS PORTAS DA CÂ-

MARA. FOI APROVADO POR MAIORIA, SENDO SEIS VOTOS FAVORÁVEIS DOS VERE-

ADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, PEDRINHO GAZETA, IRINEU CANTADOR, VAGNER

CHEFER, RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO E QUATRO CONTRÁRIOS DOS

VEREADORES LUIS COIMBRA, PROFESSOR VALTER, PASTOR CASTILHOS E APARE-

CIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA AO PROJETO DE LEI

N° 2.414/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. FOI APROVADA

POR UNANIMIDADE,  COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS.  PRIMEIRA LEITURA,  DISCUS-

SÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2.414/2021 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO.

EMENTA: “REGULAMENTA A LEI FEDERAL Nº 13.935, DE 11 DE DEZEMBRO DE 2019,

DISPONDO SOBRE A PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE PSICOLOGIA E SERVIÇO SOCI-

AL NA REDE PÚBLICA DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, ACRESCE VAGAS
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E ALTERA O PERFIL PROFISSIOGRÁFICO DOS CARGOS DE PSICÓLOGO E ASSIS-

TENTE SOCIAL, CONSTANTE NA LEI MUNICIPAL Nº 1.704, DE 11 DE DEZEMBRO DE

2006, CONFORME ESPECIFICA”. PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO O VEREADOR PRO-

FESSOR VALTER QUE PARABENIZOU A ADEQUAÇÃO E A REGULAMENTAÇÃO QUE

AS ESCOLAS E UNIDADES EDUCACIONAIS NECESSITAVAM HÁ MUITO TEMPO E QUE

A LEI  FEDERAL FOI  APROVADA EM DEZEMBRO DE 2019 E AGORA O MUNICÍPIO

ESTÁ REGULAMENTANDO. DISSE QUE OS PSICÓLOGOS, OS ASSISTENTES SOCIAIS

SOMANDO  COM  OS  EDUCADORES  E  OS  PROFESSORES  SÓ  TRAZ BENEFÍCIOS

PARA A EDUCAÇÃO. DISSE QUE SABE DA DIFICULDADE QUE OS PAIS TEM EM FA-

ZER UM ENCAMINHAMENTO PARA PSICÓLOGO. DISSE ESTAR FELIZ POR FAZER

PARTE DA EDUCAÇÃO E ESTAVA TORCENDO PARA QUE ESTA LEI FEDERAL FOSSE

REGULAMENTADA NO MUNICÍPIO; O VEREADOR LUIS COIMBRA PARABENIZOU O

PREFEITO PELO PROJETO E PELA CONTRATAÇÃO DESTES PROFISSIONAIS, POIS

SEM DÚVIDA HOJE A SAÚDE MENTAL É A QUE MAIS ESTÁ SENDO AFETADA; O VE-

READOR  RICARDO  TEIXEIRA  DESTACOU  A  IMPORTÂNCIA  DO  PROJETO  E  QUE

ARAUCÁRIA TEM CONTRATADO PROFISSIONAIS DO CONCURSO PÚBLICO, AUMEN-

TADO  VAGAS DE GUARDAS  MUNICIPAIS,  ATENDENTES INFANTIS  E  QUE AGORA

ESTÁ MAIS UMA VEZ NA FRENTE. DISSE QUE TEM QUE SER COERENTE NA HORA

DE VOTAR QUE É INDEPENDENTE E CONSTRÓI A SUA HISTÓRIA E PARABENIZOU A

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, O PREFEITO E A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO. FALOU

TAMBÉM QUE TEM MUITOS MUNICÍPIOS QUE NÃO DISPONIBILIZARAM O SERVIÇO

SOCIAL E PSICÓLOGO PARA CRIANÇAS E ADOLESCENTES; O VEREADOR BEN HUR

DE OLIVEIRA PARABENIZOU O PREFEITO HISSAM PELA ATITUDE, ENALTECEU OS

SECRETÁRIOS QUE VEM TRAZENDO O BEM COMUM A CIDADE E PARABENIZOU A

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO POR TER TRAZIDO RECURSOS E TER CUIDADO MUITO

BEM DA EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO; O VEREADOR PASTOR CASTILHOS FALOU DA

IMPORTÂNCIA DO PROJETO QUE É A ADEQUAÇÃO DA LEI FEDERAL, DISSE QUE

POR TRABALHAR NA ATIVIDADE PASTORAL, ENTENDE A NECESSIDADE, UMA VEZ

QUE EXISTE UMA PESQUISA QUE SETENTA PORCENTO DOS PROBLEMAS, QUE TEM

NO GABINETE PASTORAL É DE ORDEM EMOCIONAL E TRINTA PORCENTO DE OR-

DEM ESPIRITUAL, DEVIDO AO MOMENTO, SÓ ESPERA QUE A CONTA NÃO FIQUE NO

BOLSO DO SERVIDOR E DO APOSENTADO. FALOU A RESPEITO DO TRABALHO DA

SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO. PARABENIZOU O PREFEITO PELA INICIATIVA E A TO-

DOS OS ENVOLVIDOS E QUE AS ESCOLAS POSSAM TER UM CRESCIMENTO EM TO-

DAS AS FACETAS EM TODOS OS SENTIDOS E QUE OS ALUNOS POSSAM SER ME-
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LHORES CIDADÃOS, COM SAÚDE, ENTENDIMENTO, CONHECIMENTO ADQUIRIDO NA

ESCOLA  E  COM  UMA  SAÚDE  EMOCIONAL  QUE  É  MUITO  IMPORTANTE  PARA  O

CRESCIMENTO  DO  INDÍVIDUO.  O  PROJETO  FOI  APROVADO,  COM  EMENDA  POR

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

PROJETO DE LEI N° 2.417/2021 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO. EMENTA: “AUTORIZA

O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO

MUNICÍPIO, COM BASE EM SUPERÁVIT FINANCEIRO, NO VALOR DE R$ 449.324,31

(QUATROCENTOS E QUARENTA E NOVE MIL, TREZENTOS E VINTE E QUATRO REAIS

E TRINTA E UM CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. FOI APROVA-

DO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VO-

TAÇÃO  DA  EMENDA  AO  PROJETO  DE  LEI  N°  2.422/2021  DE  INICIATIVA  DO

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. A EMENDA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE,

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA AO

PROJETO  DE  LEI  N°  2.422/2021,  DE  INICIATIVA  DOS  VEREADORES  APARECIDO

RAMOS, LUIS COIMBRA, PASTOR CASTILHOS E PROFESSOR VALTER.  PARTICIPA-

RAM DA DISCUSSÃO O VEREADOR PASTOR CASTILHOS QUE DESTACOU A EMENDA

DE SUA AUTORIA EM CONJUNTO COM OS VEREADORES APARECIDO RAMOS, LUIS

COIMBRA E PROFESSOR VALTER QUE NA VERDADE ESSE PROJETO DE LEI AUMEN-

TA O NÚMERO DE CARGOS EM COMISSÃO QUE HOJE PASSA DE DUZENTOS E ONZE

PARA TREZENTOS E SEIS E NA EMENDA PEDE QUE SEJA MANTIDO O NÚMERO DE

CARGOS EM COMISSÃO EXISTES HOJE, UMA VEZ QUE ENTENDEM NÃO SER NE-

CESSÁRIO O AUMENTO. DISSE QUE ACABOU DE SER VOTADO UM PROJETO DE LEI

EM QUE A PREFEITURA DEIXA DE FAZER O REPASSE DE QUATRO MILHÕES MEN-

SAIS,  PORQUE PRECISA DE DINHEIRO PARA FAZER ALGUNS AJUSTES,  INVESTI-

MENTO NA SAÚDE E AGORA VAMOS AUMENTAR MAIS NOVENTA E CINCO CARGOS

EM COMISSÃO QUE SERÃO CRIADOS JUNTO COM OUTRO PROJETO DE AUMENTO

DO SALÁRIO DOS SECRETÁRIOS CRIANDO UMA DESPESA ANUAL DE APROXIMADA-

MENTE QUATORZE MILHÕES. DISSE QUE HOJE É O DIA DO PACOTAÇO. DISSE QUE

ENTENDE DA NECESSIDADE, QUE A CIDADE CRESCEU, QUE A PREFEITURA PREZA

E  PRECISA  PRESTAR  UM  BOM  TRABALHO,  MAS  COMO  FOI  DITO  ALGUNS  DIAS

ATRÁS QUE O FUNCIONALISMO ESTÁ TRÊS ANOS SEM REPOSIÇÃO DA INFLAÇÃO,

QUE FOI APROVADO MAIS TRÊS PORCENTO DE DESCONTO EM FOLHA E A JUSTIFI-

CATIVA É QUE NÃO TEM DINHEIRO. FALOU QUE OPTARAM POR FAZER A EMENDA,

QUE NÃO É O MOMENTO. FALOU QUE ENTENDE A ADMINISTRAÇÃO, AS NECESSI-

DADES, MAS NÃO É O MOMENTO DE AUMENTAR OS CARGOS EM COMISSÃO E O
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SALÁRIO, E QUE É A MELHOR ADMINISTRAÇÃO DAS ÚLTIMAS DÉCADAS; O VEREA-

DOR RICARDO TEIXEIRA COMENTOU QUE A EMENDA TEM VICÍO DE INICIATIVA QUE

QUEM DEFINE O NÚMERO DE CARGOS É O CHEFE DO PODER EXECUTIVO, JUSTIFI-

CANDO O SEU VOTO E TAMBÉM REFORÇOU A SUA FALA ANTERIOR; O VEREADOR

BEN HUR DE OLIVEIRA COMENTOU A FALA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA E

TAMBÉM A FALA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. DISSE QUE JÁ TEVE PACOTA-

ÇO NO PASSADO E QUE TROUXERAM BENEFICÍOS PARA A CIDADE, COMO O MONO-

PÓLIO DO TRANSPORTE COLETIVO, A CMTC E A CODAR. DISSE QUE FOI TRANCADA

A TORNEIA DA CORRUPÇÃO E QUE TIVERAM CORAGEM E ATITUDE NO PASSADO. O

VEREADOR PEDIU PACIÊNCIA AOS SERVIDORES E AOS APOSENTADOS TAMBÉM

QUE O RESULTADO LÁ NA FRENTE VAI SER BACANA. DISSE QUE É PACIÊNCIA E

ACREDITAR QUE REALMENTE ESTÁ MUDANDO MUITA COISA DENTRO DO MUNICÍ-

PIO. DISSE QUE O PREFEITO TEVE A NECESSIDADE DE CONTRATAÇÃO DE MAIS

ENGENHEIROS, ARQUITETOS E ADVOGADOS PARA TER MAIS AGILIDADE NOS PRO-

JETOS E NOS PROCESSOS E TEVE O RESULTADO POSITIVO. DISSE QUE NO PASSA-

DO TIVERAM PREFEITOS QUE TINHAM MAIS DE SETECENTOS CARGOS DENTRO DO

MUNICÍPIO. FALOU QUE NÃO ADMITE QUE O VEREADOR PASTOR CASTILHOS VE-

NHA FALAR EM PACOTAÇO. DISSE QUE LÁ TRAS TEVE PACOTAÇO, MAS QUE AGO-

RA ESTÃO PENSANDO NO BEM COMUM DA SOCIEDADE PRINCIPALMENTE NAQUE-

LES QUE MAIS PRECISAM. FALOU DO TRANSPORTE COLETIVO QUE HOJE ATENDE

MAIS DE CINQUENTA E TRÊS MIL PESSOAS E QUE A TENDÊNCIA É FICAR MAIS BA-

RATO, DEIXANDO DE FORA ALGUNS EMPRESÁRIOS, QUE PAGAVAM OS POLÍTICOS.

DISSE ESTAR FELIZ COM O PREFEITO PELA ADMINISTRAÇÃO DO DINHEIRO. EMEN-

DA FOI REPROVADA POR MAIORIA, SENDO SEIS VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREA-

DORES BEN HUR DE OLIVEIRA, PEDRINHO GAZETA, IRINEU CANTADOR, VAGNER

CHEFER, RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO E QUATRO VOTOS FAVORÁVEIS

DOS VEREADORES LUIS COIMBRA,  PROFESSOR VALTER,  PASTOR CASTILHOS E

APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE

LEI N° 2.422/2021 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO. EMENTA: “ALTERA DISPOSIÇÕES

DA LEI MUNICIPAL Nº 1.703, DE 11 DE DEZEMBRO DE 2006, CONFORME ESPECIFI-

CA”. PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO O VEREADOR APARECIDO RAMOS FALOU SO-

BRE O PROJETO DE LEI E MANIFESTOU CONTRÁRIO. DISSE QUE QUANDO O PRE-

FEITO SAIU EM CAMPANHA PELA PRIMEIRA VEZ, ELE FALOU QUE SE FOSSE ELEI-

TO, OS CARGOS DE COMISSÃO NÃO IRIAM PASSAR DE CEM, POIS PASSOU DE CEM

E FOI PARA DUZENTOS E ONZE E AGORA QUER AUMENTAR PARA TREZENTOS E
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SEIS. O VEREADOR DISSE QUE O PREFEITO ENGANOU AS PESSOAS, QUE TEM QUE

TER PALAVRA E COMPROMISSO COM OS QUE VOTARAM. DISSE QUE SE FOR AU-

MENTADO O SALÁRIO A PREFEITURA VAI TER UM CUSTO DE QUATORZE MILHÕES

DE REAIS POR ANO. QUESTIONOU A FALA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA NA

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2.412/2021 DO FPMA, EM QUE A PREFEITURA

ESTÁ COM DIFICULDADE, ENTÃO PORQUE A PREFEITURA NÃO ECONOMIZA QUA-

TORZE MILHÕES DE REAIS, INVESTE NA CONTRATAÇÃO DE MÉDICOS, ENFERMEI-

ROS E PROFESSORES. DISSE QUE ESTÁ UM CAOS E A POPULAÇÃO RECLAMANDO

POR FALTA DE MEDICAMENTO.  FALOU QUE PODERIA  PAGAR A PAVIMENTAÇÃO

NOS BAIRROS, POIS TEM BAIRROS QUE NÃO DÁ PARA ANDAR A PÉ. DISSE QUE EM

MEIO A UMA PANDEMIA AS PESSOAS RECLAMANDO E NO CRAS COM FALTA DE

CESTA BÁSICA PARA A POPULAÇÃO, QUE TEM TRINTA MIL PESSOAS ABAIXO DA

POBREZA QUE PODIA PEGAR PARTE DOS QUATORZE MILHÕES E COMPRAR CESTA

BÁSICA. QUESTIONOU O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA QUE DISSE QUE UMA

PARTE DOS QUATRO MILHÕES DO FPMA, SERÁ USADO PARA MELHORAR A SAÚDE,

OU SEJA, TEM QUE TIRAR DOS APOSENTADOS QUE CONTRIBUIU, SOFREU E VAI FI-

CAR SEM RECEBER PARA MELHORAR A SAÚDE. O VEREADOR DECLAROU CONTRÁ-

RIO AO PROJETO E FALOU QUE QUERIA QUE FOSSE FEITO CONCURSO PÚBLICO

EM VEZ DE CONTRATAR CARGOS EM COMISSÃO; O VEREADOR LUIS COIMBRA CO-

MENTOU SEU TEMPO NA CÂMARA  E QUE ESTARÁ SAINDO DAQUI  UNS QUINZE

DIAS. RELATOU O QUE MAIS OUVE É REFERENTE À POLITICAGEM NA PRÁTICA, NA

TEÓRIA E VICE VERSA. DISSE PARA A POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA QUE IRÃO VER

EXEMPLOS  PRÁTICOS  DE  POLITICAGEM  AGORA  NOS  PROJETOS  QUE  SERÃO

APROVADOS OU NÃO NA CÂMARA. PEDIU PARA A POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA TI-

RAR SUAS CONCLUSÕES SOBRE O QUE É UMA POLITICAGEM, O QUE ESTÁ SENDO

POLITICAGEM CERTA OU ERRADA PARA A CIDADE; O VEREADOR PROFESSOR VAL-

TER COMENTOU QUE VÊ O PROJETO COM BASTANTE TRISTEZA, GRANDE DECEP-

ÇÃO, DISSE QUE POR MUITO TEMPO FOI DIRETOR DE ESCOLA DO MUNICÍPIO, TI-

NHA UMA DIFICULDADE GRANDE EM TER FUNCIONÁRIO, TEM DIRETOR DE ESCOLA

QUE NÃO TEM FUNCIONÁRIO ADMINISTRATIVO E NEM SECRETÁRIO. FALOU QUE

ARAUCÁRIA É UM DOS POUCOS MUNICÍPIOS QUE NÃO TEM O CARGO SECRETÁRIO

NAS ESCOLAS, ISSO É SE EXISTE OUTRO QUE NÃO EXISTE O CARGO DE SECRETÁ-

RIO NAS ESCOLAS,  QUE SÓ TEM UMA DOCUMENTADORA NO MUNICÍPIO TODO,

QUE TEM CENTO E CINQUENTA MIL HABITANTES. FALOU AINDA DAS ATENDENTES

DE POSTOS DE SAÚDE QUE TEM QUE SER TELEFONISTA E ATENDER O POVO. DIS-
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SE QUE VERIFICOU A SITUAÇÃO E PRECISA DE AUXÍLIAR ADMINISTRATIVO DE FOR-

MA URGENTE. FALOU DA DISTRIBUIÇÃO DOS CARGOS NO PROJETO. DISSE QUE SE

ESTÁ FALTANDO FUNCIONÁRIOS QUE FAÇA CONCURSO PÚBLICO, POIS É A MANEI-

RA MAIS CORRETA DE ENTRAR NO SERVIÇO PÚBLICO. FALOU QUE FEZ CONCURSO

PÚBLICO E NUNCA PRECISOU FICAR INDO ATRÁS DE CARGO COMISSIONADO. O

VEREADOR FALOU QUE VAI AUMENTAR O CUSTO PARA O MUNICÍPIO E QUE INFE-

LIZMENTE É CONTRADITÓRIO, SE TEM RECURSOS, ENTÃO PORQUE O PROJETO Nº

2412/2021, É MUITO CONTRADITÓRIO AS EXPLICAÇÕES E A JUSTIFICATIVA DE PRO-

JETO. FALOU QUE CONTRA FATOS NÃO HÁ ARGUMENTOS E NÃO HÁ FATO QUE

JUSTIFIQUE A CRIAÇÃO DE MAIS CARGOS QUE ONERE AINDA MAIS MUNICÍPIO; O

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA COMENTOU A FALA DO VEREADOR APARECIDO

RAMOS E DISSE QUE O PREFEITO NÃO É MENTIROSO E QUE REALMENTE DIMINUI

OS CARGOS QUANDO ENTROU NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, MAS A NECESSIDADE

DE TER PESSOAS MAIS TÉCNICAS E A NECESSIDADE DE TRAZER MAIS RECURSOS,

PROJETOS E TEM UMA ATIVIDADE MAIOR DENTRO DO EXECUTIVO. DISSE QUE NO

PASSADO AS PESSOAS NÃO TINHAM COMPETÊNCIA, E HOJE SÃO PESSOAS REAL-

MENTE COM FORMAÇÃO, PESSOAS TÉCNICAS QUE POSSAM REALMENTE DAR RE-

SULTADO POSITIVO. DISSE SER FAVORÁVEL AO PROJETO, QUE ESTAS PESSOAS

QUALIFICADAS POSSAM REALMENTE TRAZER BENEFÍCIOS E RECURSOS ATRAVÉS

DE PROJETOS DO GOVERNO FEDERAL E DO GOVERNO ESTADUAL; O VEREADOR

PASTOR CASTILHOS REITEROU A SUA FALA ANTERIOR RELATIVA A EMENDA AO

PROJETO DE LEI, DISSE QUE EM 2012 DURANTE A CAMPANHA PARTICIPAVA DAS

REUNIÕES QUE OCORRIAM MEMSALMENTE OU QUINZENALMENTE NO HOTEL RI-

HAD E QUE POR VÁRIAS VEZES FOI FALADO DO SETECENTOS, SEISCENTOS CAR-

GOS COMISSIONADOS,  QUE ERA UM DESCALABRO ALGO SURREAL.  DISSE QUE

TORCE QUE NÃO VOLTE, POIS O PREFEITO HISSAM E O SECRETÁRIO GENILDO

CARVALHO POR DIVERSAS VEZES DIZIAM QUE NÃO SERIA NECESSÁRIO MAIS DO

QUE CEM CARGOS COMISSIONADOS PARA TOCAR PREFEITURA DE ARAUCÁRIA.

FALOU QUE A PREFEITURA TEM UMA ARRECADAÇÃO BOA, MAIS É UM MUNICÍPIO

RELATIVAMENTE PEQUENO EM RELAÇÃO A OUTROS MUNICÍPIOS DO ESTADO DO

PARANÁ, QUE NÃO POSSUÍ UM NÚMERO ASSIM TÃO GRANDE DE CARGOS COMIS-

SIONADOS COMO ERA NA ÉPOCA. DISSE QUE A ADMINISTRAÇÃO ENTROU E PER-

CEBEU QUE TALVEZ CEM FOI UM EXAGERO, QUE ERA UM EXTREMO PARA BAIXO,

MAS QUE NÃO PODE CHEGAR AO EXTREMO DE CIMA. FALOU AINDA, QUE UMA AD-

MINISTRAÇÃO NÃO DEVE SER BASEADA NA OUTRA. O VEREADOR ACREDITA QUE
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FOI UM DESCALABRO LÁ TRÁS E QUE DEVE FICAR NO PASSADO, NÃO É PORQUE

TINHA SETECENTOS E QUE VÃO PODER TER TREZENTOS E CINQUENTA.  DISSE

QUE CONCORDA COM O PROFESSOR VALTER SE PRECISA DE GENTE TÉCNICA,

CAPACITADA DEVE FAZER CONCURSO PÚBLICO, POIS É O MELHOR JEITO, INCLUSI-

VE PORQUE OS MELHORES E OS MAIS CAPACITADOS É QUE VÃO PASSAR E VÃO

PODER TRABALHAR SEM O MEDO DE SER MANDADO EMBORA, DE SER PERSEGUI-

DO POLITICAMENTE,  QUE CARGOS COMISSIONADOS TODOS SABEM COMO QUE

FUNCIONA. FRISOU QUE NÃO É CONTRA A EXISTÊNCIA DO CARGO COMISSIONADO,

QUE ENTENDE A NECESSIDADE, QUE É PRECISO PESSOA DE CONFIANÇA E QUE

TODA ADMINISTRAÇÃO PRECISA, MAS NÃO É O MOMENTO, ALÉM DISSO, OS FUNCI-

ONÁRIOS ESTÃO SEM REPOSIÇÃO INFLACIONÁRIA, PORQUE SEGUNDO NOTÍCIAS E

INFORMAÇÕES OFICIAIS DO GOVERNO NÃO TEM DINHEIRO PARA FAZER A REPOSI-

ÇÃO DA INFLAÇÃO, HÁ MAIS DE TRÊS ANOS E ALÉM DISSO, FORAM TIRADOS MAIS

TRÊS PORCENTO A PARTIR DE JANEIRO DO GANHO REAL DESTE FUNCIONÁRIO E

AGORA AUMENTAR NOVENTA E CINCO CARGOS E O SALÁRIO DO SECRETÁRIO CRI-

ANDO UMA DESPESA DE QUATORZE MILHÕES POR ANO. DISSE QUE FICA INCOE-

RENTE E QUE É CONTRA O PROJETO; O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA COMEN-

TOU A FALA DO PROFESSOR VALTER FALOU DO AUMENTO DE VAGAS NO CONCUR-

SO  PÚBLICOS  VOTADOS  NA  CÂMARA  NOS  ÚLTIMOS  MESES,  CONCURSO  PARA

ATENDENTE, E HOJE FOI FALADO DA CONTRATAÇÃO DE PSICÓLOGOS E ASSISTEN-

TES SOCIAIS. DISSE QUE QUANDO O PREFEITO HISSAM ASSUMIU A ADMINISTRA-

ÇÃO EM 2016,  ARAUCÁRIA TINHA CENTO E TRINTA E CINCO MIL HABITANTES E

HOJE TEM CENTO E QUARENTA E OITO MIL. DISSE QUE A MAIORIA DAS VAGAS É

PARA ENGENHEIROS E FALOU DOS INVESTIMENTOS TRAZIDOS DE FORA. COMEN-

TOU SOBRE TIPOS DE VERBAS E SUA DESTINAÇÃO. COMENTOU TAMBÉM SOBRE

COERÊNCIA, DISCURSOS POLITIQUEIROS E DISSE AINDA QUE QUEM TEM PALAVRA

TRAZ OBRA, FAZ CONCURSO PÚBLICO E FAZ A MÁQUINA ANDAR PARA TODOS DA

CIDADE. PEDIU PARA QUE PAREM DE FAZER DISCURSO DE QUE VAI TIRAR DINHEI-

RO. O VEREADOR FALOU QUE O QUE FOI FEITO HOJE É UMA ADEQUAÇÃO. O PRO-

JETO FOI APROVADO COM EMENDA POR MAIORIA, SENDO SEIS VOTOS FAVORÁ-

VEIS DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, PEDRINHO GAZETA, IRINEU CAN-

TADOR, VAGNER CHEFER, RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO E QUATRO VO-

TOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES LUIS COIMBRA, PROFESSOR VALTER, PAS-

TOR CASTILHOS E APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTA-

ÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2.424/2021 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO. EMENTA: “AL-
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TERA DISPOSIÇÕES DA LEI Nº 1.703, DE 11 DE DEZEMBRO DE 2006, CONFORME ES-

PECIFICA”. FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRI-

MEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 06/2021

DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. EMENTA: “ALTERA E INCLUI DISPOSITI-

VOS NA RESOLUÇÃO Nº 70, DE 27 DE AGOSTO DE 2019, CONFORME ESPECIFICA”.

FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DIS-

CUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA AO PROJETO DE LEI N° 93/2021 DE INICIATIVA DO

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ

VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE

LEI  N°  93/2021  DE  INICIATIVA  DA  COMISSÃO  EXECUTIVA.  EMENTA:  “ALTERA  E

ACRESCE DISPOSITIVOS NA LEI MUNICIPAL Nº 2.983 DE 01 DE JUNHO DE 2016, CON-

FORME ESPECIFICA”. PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO O VEREADOR APARECIDO RA-

MOS FALOU QUE NESTE MOMENTO A CÂMERA ESTÁ PASSANDO POR UM PROCES-

SO DE REFORMA,  OS VEREADORES ESTÃO TRABALHANDO REMOTAMENTE ATÉ

ENTRAR O RECESSO, OS ASSESSORES DE VEREADOR TAMBÉM VÃO TRABALHAR

REMOTAMENTE E OS GABINETES VÃO SER FECHADOS.  ENTÃO NÃO VÊ O PORQUÊ

DA CRIAÇÃO DOS CARGOS NA CÂMARA. DISSE QUE A CRIAÇÃO DOS QUATRO CAR-

GOS VAI TRAZER UM CUSTO MENSAL DE QUASE TRINTA MIL REAIS POR MÊS PARA

MANTER A FOLHA DE PAGAMENTO DOS CARGOS EM COMISSÃO. O VEREADOR RE-

PETIU QUE PODERIA SER FEITO CONCURSO PÚBLICO AO INVÉS DE SER CARGO DE

COMISSÃO, ALÉM DISSO, O CUSTO ANUAL PARA CÂMARA SERÁ DE TREZENTOS E

NOVENTA MIL REAIS. DISSE SER CONTRA O PROJETO, POR NÃO SER O MOMENTO

E COMENTOU SUA FALA ANTERIOR E DISSE QUE O DINHEIRO PODERIA SER RE-

PASSADO PARA A PREFEITURA ATENDER A POPULAÇÃO; O VEREADOR PROFES-

SOR VALTER DISSE ACOMPANHAR A FALA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS E

COMENTAR SOBRE A REPORTAGEM DA RIC TV COM CRÍTICAS EM RELAÇÃO A CÂ-

MARA DE ARAUCÁRIA, COM A QUESTÃO DOS GASTOS E NÚMERO DE FUNCIONÁ-

RIOS. DISSE QUE CRIAR MAIS QUATRO CARGOS COMISSIONADOS, NÃO VÊ SENTI-

DO NO PROJETO. O VEREADOR DISSE QUE SE PRECISA DE PROFISSIONAIS TÉCNI-

COS QUE FAÇA CONCURSO PÚBLICO. COMENTOU O AUMENTO DE GASTOS DA CÂ-

MARA COM MAIS QUATRO CARGOS E SOBRE O CARGO DE ASSESSOR ESPECIAL

DAS COMISSÕES DE QUASE NOVE MIL DUZENTOS E SESSENTA E SEIS REAIS, NUM

PAÍS ONDE AS PESSOAS ESTÃO SOBREVIVENDO EM TORNO MIL E DUZENTOS E

MIL E TREZENTOS REAIS SE ARREBENTANDO DE TRABALHAR,  POR ISSO DISSE

SER CONTRA O PROJETO. O PRESIDENTE CELSO NICÁCIO COMENTOU QUE NO
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ANO QUE VEM VAI ABRIR CONCURSO PÚBLICO, QUE ATÉ MARÇO DO ANO QUE VEM

VAI HAVER UMA REESTRUTURAÇÃO ADMINISTRATIVA NA CÂMARA, QUE ESTÁ FAL-

TANDO BASTANTE SERVIDOR E OS CARGOS QUE ESTÃO SENDO CRIADOS SÃO NE-

CESSÁRIOS; O VEREADOR PASTOR CASTILHOS PARABENIZOU A GESTÃO DO PRE-

SIDENTE CELSO NICÁCIO PELA REFORMA QUE ESTÁ SENDO VIABILIZADA E ESPE-

RA QUE A CÂMARA FIQUE A ALTURA DO MUNICÍPIO. DISSE TER VISITADO ALGUMAS

CÂMERAS E QUE A OBRA É NECESSÁRIA, QUE VAI DEMORAR UM BOM TEMPO, EN-

TÃO COMENTOU A FALA DO PROFESSOR VALTER E DISSE QUE O PRAZO DE EXE-

CUÇÃO DA OBRA GIRA EM TORNO DE UM ANO. FALOU QUE OS FUNCIONÁRIOS JÁ

ESTÃO TENDO DIFICULDADE DE ESPAÇO PARA EXECUTAR OS TRABALHOS E QUE

NÃO É O MOMENTO EXATO PARA A CRIAÇÃO DOS CARGOS. DISSE QUE ASSIM QUE

CONCLUIR A OBRA, DAÍ FAZ A ADEQUAÇÃO DOS CARGOS. O VEREADOR ACREDITA

SER PREMATURA A CRIAÇÃO DOS CARGOS; O PRESIDENTE CELSO NICÁCIO CO-

MENTOU A FALA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS, PROFESSOR VALTER E

PASTOR CASTILHOS E DISSE QUE A PRESIDÊNCIA E AS COMISSÕES ESTÃO TRABA-

LHANDO E QUE VAI TRABALHAR NORMALMENTE; O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA

COMENTOU A FALA DO PRESIDENTE CELSO NICÁCIO. DISSE QUE TODOS SABEM

DA DEFICIÊNCIA DE ESTRUTURA DA CÂMARA. SALIENTOU QUE MUITAS VEZES NOS

BASTIDORES OU EM UMA COMISSÃO SE PEDE UM FUNCIONÁRIO E UMA ESTRUTU-

RA, E NA HORA QUE QUER TRAZER ESTRUTURA SE FALA CONTRÁRIO. DISSE SER

FUNCIONÁRIO PÚBLICO QUE ENTROU PELA PORTA DA FRENTE E NÃO DEPENDE

DE SITUAÇÃO DE CARGO COMISSIONADO. DISSE RESPEITAR QUEM É COMISSIO-

NADO E QUE ATRAVÉS DA PRESIDÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO E A CO-

MISSÃO  E  A  MESA  EXECUTIVA  VAI  SER  FEITO  CONCURSO  PÚBLICO,  PORQUE

ARAUCÁRIA  É  UMA  CIDADE  DIFERENCIADA.  O  PROJETO  FOI  APROVADO  COM

EMENDA POR MAIORIA, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VO-

TAÇÃO DA EMENDA AO PROJETO DE LEI N° 201/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR

BEN HUR DE OLIVEIRA. FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVO-

RÁVEIS.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  N°

201/2021 DE INICIATIVA DA MESA DIRETORA. EMENTA: FIXA O SUBSÍDIO DOS SE-

CRETÁRIOS MUNICIPAIS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA/PR, CONFORME ESPECIFI-

CA”.  PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO O VEREADOR APARECIDO RAMOS QUE CO-

MENTOU SOBRE O AUMENTO DO SALÁRIO DOS SECRETÁRIOS QUE EM 2020 TEVE

CINCO PORCENTO E AGORA COM A PROPOSTA DE QUINZE POR CENTO. DISSE

NÃO ENTENDER O SECRETÁRIO GANHAR PRATICAMENTE IGUAL AO PREFEITO. CO-
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MENTOU SOBRE QUANDO FOI VOTADO O PROJETO DE AUMENTO DE SALÁRIO DOS

VEREADORES, QUE VOTOU CONTRA E O PREFEITO ACABOU VETANDO O PROJETO,

ESPERA QUE O PREFEITO TAMBÉM VETE ESTE PROJETO. O VEREADOR FALOU

QUE HOJE É CITADO NA CÂMARA SOBRE O QUE FAZ DO SEU SALÁRIO, PORQUE

QUE NÃO DEVOLVE A DIFERENÇA. DISSE QUE NÃO DEVOLVER A DIFERENÇA POR-

QUE A POPULAÇÃO O ESCOLHEU E FOI JULGADO NAS URNAS PELA POPULAÇÃO,

QUE CONFIOU NO SEU TRABALHO, LUTANDO PELO DIREITO DA POPULAÇÃO, BRI-

GANDO DE VERDADE PELO POVO, REPRESENTANDO A POPULAÇÃO. FALOU QUE

SE A POPULAÇÃO NÃO QUISESSE QUE O VEREADOR RECEBESSE ESTE SALÁRIO,

HOJE ELE NÃO ESTARIA NA CÂMARA. O VEREADOR CORRIGIU SUA FALA AO DIZER

QUE EM 2020 HOUVE AUMENTO DE CINCO PORCENTOS, MAS QUE NA VERDADE FOI

DE DEZ PORCENTO; O VEREADOR PROFESSOR VALTER DISSE QUE ESTE É MAIS

UM PROJETO QUE O DEIXA TRISTE, NÃO QUE SECRETÁRIOS NÃO MEREÇAM GA-

NHAR BEM, ATÉ PORQUE O CARGO DE SECRETÁRIO É UM CARGO QUE EXIGE MUI-

TA RESPONSABILIDADE, E QUE RECEBEU APOIO DE VÁRIOS SECRETÁRIOS E PA-

RABENIZOU O TRABALHO DOS MESMOS. FALOU DA IGUALDADE DE TRATAMENTO,

OU SEJA, NÃO PODE PRIVILEGIAR ALGUNS EM DETRIMENTO DE OUTROS, POIS SO-

MANDO O AUMENTO 2020 COM O AUMENTO DE 2021 VAI GERAR VINTE E CINCO,

VÍRGULA  CINCO  PORCENTO  DE AUMENTO  PARA  O SECRETÁRIO.  O  VEREADOR

QUESTIONA QUANTOS PORCENTO DE AUMENTO TEVE O SERVIDOR E O TRABA-

LHADOR BRAÇAL, QUAL FOI O REAJUSTE E QUAL É A JUSTIÇA QUE ELE ESTÁ FA-

ZENDO PERANTE AQUELES QUE GANHAM MENOS,  O DIRETOR DE ESCOLA E O

PROFESSOR. DISSE SER CONTRÁRIO PORQUE O TRATAMENTO NÃO ESTÁ SENDO

IGUAL; O VEREADOR PASTOR CASTILHOS CONCORDOU COM A FALA DO VEREA-

DOR PROFESSOR VALTER E DO VEREADOR APARECIDO RAMOS E DISSE QUE O

SERVIDOR NÃO TEM REAJUSTE A TRÊS ANOS. O VEREADOR REINTEROU NÃO VER

QUE É O MOMENTO APROPRIADO PARA O AUMENTO. DISSE TER A ESPERANÇA

QUE OS VEREADORES HAJA COM COERÊNCIA E QUE O PREFEITO VETE; O VEREA-

DOR BEN HUR DE OLIVEIRA MANIFESTOU A FALA DOS VEREADORES APARECIDO

RAMOS E PASTOR CASTILHOS REFERENTE AO AUMENTO DOS SECRETÁRIOS QUE

NÃO HOUVE AUMENTO DE DEZ PORCENTO E DE CINCO PORCENTO. PARABENIZOU

A MESA EXECUTIVA PELA READEQUAÇÃO. DISSE QUE O PREFEITO SÓ NÃO DEU

AUMENTO PARA O SERVIDOR PÚBLICO PORQUE A LEI COMPLEMENTAR 173/2020,

QUE O GOVERNO FEDERAL EXIGIU QUE NÃO PODE EM LUGAR NENHUM DO BRASIL

DAR AUMENTO. FALOU QUE EM ABRIL DO ANO QUE VEM O PREFEITO COM CERTE-
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ZA DARÁ AUMENTO AO SERVIDOR. DISSE QUE O PROJETO VEM A CALHAR PORQUE

A CIDADE TEM SECRETÁRIOS COMPETENTES E QUEM É COMPETENTE TEM O DI-

REITO DE GANHAR MUITO MAIS PARA QUE POSSA DAR UM RESULTADO POSITIVO.

DISSE QUE O RESULTADO  DA CIDADE  É POSITIVO E GRAÇAS A SECRETÁRIOS

COMPROMETIDOS COM O EXECUTIVO. DISSE QUE O PREFEITO NÃO VAI VETAR E

AGRADECEU A TODOS OS SECRETÁRIOS SEM EXCEÇÃO. DISSE QUE  A CIDADE SÓ

EVOLUI  COM PESSOAS COMPETENTES E ESSAS PESSOAS SÃO RESPONSÁVEIS

PELAS PASTAS E TEM QUE RESPONDER NO FUTURO POR TUDO AQUILO QUE FA-

ZEM. FALOU AINDA, QUE MERECEM TER UM SALÁRIO AUMENTADO E QUE É A FA-

VOR DO PROJETO; O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA COMENTOU SOBRE O DIS-

CURSO DOS VEREADORES EM RELAÇÃO AOS PROJETOS. DISSE ACREDITAR QUE

TEM QUE VALORIZAR OS SERVIÇOS DA ADMINISTRAÇÃO, SE ESTÁ INDO BEM TEM

QUE VALORIZAR. FALOU DA GESTÃO DO GOVERNO FEDERAL E DESTACOU QUE EM

CONVERSA COM O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA QUE É LÍDER DE GOVERNO

QUE NO ANO QUE VEM, OS SERVIDORES TERÃO REPOSIÇÃO SALARIAL. O PROJE-

TO FOI APROVADO COM EMENDA POR MAIORIA, SENDO SEIS VOTOS FAVORÁVEIS

DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, PEDRINHO GAZETA, IRINEU CANTADOR,

VAGNER  CHEFER,  RICARDO  TEIXEIRA  E  VILSON  CORDEIRO  E  QUATRO  VOTOS

CONTRÁRIOS DOS VEREADORES  LUIS  COIMBRA,  PROFESSOR  VALTER,  PASTOR

CASTILHOS E APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA

AO PROJETO DE LEI N° 202/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEI-

RA. FOI APROVADA POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM DEZ VOTOS FAVO-

RÁVEIS.  LEITURA,  DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA AO PROJETO DE LEI  N°

202/2021  DE INICIATIVA  DOS VEREADORES  APARECIDO  RAMOS,  LUIS  COIMBRA,

PROFESSOR VALTER E PASTOR CASTILHOS. PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO O VE-

READOR PASTOR CASTILHOS QUE FALOU SOBRE O TETO DOS FUNCIONÁRIOS DO

EXECUTIVO E DO LEGISLATIVO E QUE TIVERAM O ENTENDIMENTO QUE O TETO NO

LEGISLATIVO DEVERIA SER O SALÁRIO DO VEREADOR. DISSE QUE FICA INCOE-

RENTE O VEREADOR QUE É ELEITO RECEBER MENOS, POIS A CÂMARA É DOS VE-

READORES. FALOU QUE POR PREMISSA E POR PRINCÍPIO DE SIMETRIA OS VEREA-

DORES ACHARAM POR BEM COLOCAR A EMENDA SUGESTIONANDO QUE O SALÁ-

RIO DOS DIRETORES E CONTROLADOR DA CÂMARA MUNICIPAL SE EQUIPARASSE

AOS DO CHEFE DE GABINETE QUE É O MAIOR SALÁRIO ABAIXO DO SALÁRIO DO

VEREADOR. FALOU DA ECONOMIA PARA CÂMERA E POUCOS ADVOGADOS, ADMI-

NISTRADORES  TEM ESTE SALÁRIO NA INICIATIVA  PRIVADA.  PEDIU  APOIO PARA
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APROVAÇÃO  DA  EMENDA;  O  VEREADOR  RICARDO  TEIXEIRA  DESTACOU  QUE  A

COMPETÊNCIA  DA COMISSÃO EXECUTIVA A QUESTÃO DOS SALÁRIOS E QUE A

EMENDA TEM VÍCIO DE INICIATIVA E QUE NÃO EXISTE UMA PREVISÃO EM RELAÇÃO

AO TETO DO SALÁRIO DO VEREADOR, EM RELAÇÃO AOS SERVIDORES COMO EXIS-

TE EM OUTROS CARGOS. EMENDA FOI REPROVADA POR MAIORIA, SENDO SEIS VO-

TOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, PEDRINHO GAZETA,

IRINEU CANTADOR, VAGNER CHEFER, RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO E

QUATRO VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES LUIS COIMBRA, PROFESSOR VAL-

TER, PASTOR CASTILHOS E APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 202/2021 DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTI-

VA. EMENTA: “ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº. 2.983 DE 01 DE JULHO DE 2016, QUE

DISPÕE SOBRE A ESTRUTURA DO QUADRO PRÓPRIO DE PROVIMENTO EFETIVO E

EM COMISSÃO E SOBRE VENCIMENTOS E VENTAGENS DA CÂMARA MUNICIPAL DE

ARAUCÁRIA/PR, CONFORME ESPECIFICA”. PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO O VERE-

ADOR PROFESSOR VALTER MANIFESTOU EM RELAÇÃO AO PROJETO E COMPAROU

OS SALÁRIOS QUE IRÃO RECEBER REAJUSTES. FALOU DA CONDIÇÃO DO PAÍS E

TAMBÉM FEZ UMA COMPARAÇÃO COM SÃO JOSÉ DOS PINHAIS QUE TEM MAIS DE

300 MIL HABITANTES E O DIRETOR JURÍDICO GANHAR ONZE MIL, DUZENTOS E SEIS

REAIS E SEIS CENTAVOS. FALOU QUE A DIFERENÇA É GRANDE. DISSE FICAR ES-

QUISITO UM CHEFE DE GABINETE DA PRESIDÊNCIA GANHAR MAIS QUE O PRESI-

DENTE DA CÂMARA E FALOU VOTAR CONTRÁRIO AO PROJETO; O VEREADOR APA-

RECIDO RAMOS FALOU SOBRE O VALOR DOS SALÁRIOS APÓS A APROVAÇÃO DO

PROJETO E QUESTIONOU SE TRABALHADORES QUE TRABALHAM O MÊS INTEIRO,

BATENDO CARTÃO PARA GANHAR MIL E QUINHENTOS REAIS POR MÊS E OS DE-

SEMPREGADOS SE SÃO FAVORÁVEIS; O VEREADOR PASTOR CASTILHOS COMEN-

TOU A LEI Nº 2659/2020 E Nº 3586/2020, REFERENTE AOS AUMENTOS DOS SECRE-

TÁRIOS,  DISSE QUE A CÂMARA PODERIA DEVOLVER O DINHEIRO DO AUMENTO

PARA AUXILIAR NA SAÚDE E AJUDAR A PREFEITURA QUE ESTÁ FAZENDO REAJUS-

TES PARA PODER ATENDER A SAÚDE. DISSE RESPEITAR O VOTO DOS VEREADO-

RES, MAS NÃO VÊ JUSTIÇA EM APROVAR O PROJETO, TALVEZ QUANDO A SAÚDE

TIVER BEM E NÃO FALTAR MÉDICO E CESTA BÁSICA NO CREAS. DISSE NÃO SENTIR

CONFORTÁVEL E QUE É CONTRÁRIO AO AUMENTO. O VEREADOR LUIS COIMBRA

DISSE QUE TODOS OS ABSURDOS QUE ESTÃO ACONTECENDO NA CÂMARA HOJE

REFERENTE AO DESCASO  COM O DINHEIRO PÚBLICO,  SÓ ACONTECE  PORQUE

FALTA A PARTICIPAÇÃO DA POPULAÇÃO. DISSE QUE A POPULAÇÃO VOTA NO VE-
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READOR, MAS DEPOIS NÃO FISCALIZA, NÃO COBRA E ACABA ACONTECENDO DES-

TA FORMA. FALOU QUE NÃO ADIANTA APENAS ELEGER SEU VEREADOR, TEM QUE

ACOMPANHAR E COBRAR PELO SEU INTERESSE NÃO PELO INTERESSE DOS VERE-

ADORES. O PROJETO FOI APROVADO COM EMENDA POR MAIORIA, SENDO SEIS

VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, PEDRINHO GAZE-

TA, IRINEU CANTADOR, VAGNER CHEFER, RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO

E QUATRO VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES LUIS COIMBRA, PROFESSOR

VALTER, PASTOR CASTILHOS E APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTA-

ÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÃO N° 1381/2021 DE INICI-

ATIVA DO VEREADOR VAGNER JOSÉ CHEFER; INDICAÇÃO N° 1399, N° 1400, N° 1401,

N° 1402, N° 1403, N° 1418 E N° 1419/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR RICARDO TEI-

XEIRA DE OLIVEIRA; INDICAÇÃO N° 1407, N° 1412, N° 1413, N° 1414, N° 1416/2021 DE

INICIATIVA  DO  VEREADOR  CELSO  NICÁCIO  DA  SILVA;  INDICAÇÃO  N°  1409,  N°

1417/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS; INDI-

CAÇÃO N° 1410, N° 1411/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. AS

INDICAÇÕES FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR LUIS COIMBRA; LEITURA, DISCUS-

SÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: REQUERIMENTO N°

103/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA; REQUERI-

MENTO N° 104/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO.

OS REQUERIMENTOS FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES,

COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS,  AUSÊNCIA DOS VEREADORES LUIS COIMBRA E

APARECIDO RAMOS. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA EX-

PLICAÇÃO  PESSOAL,  TENDO  COMO PRIMEIRO INSCRITO  O VEREADOR  PASTOR

CASTILHOS DISSE QUE FALOU NA SESSÃO PASSADA A RESPEITO DOS PROTETO-

RES DE ANIMAIS QUE TODOS QUE O PROCURARAM, CONVERSOU COM ELES E QUE

EXISTE UMA DEMANDA GRANDE. DISSE QUE ELES BUSCADO AUXÍLIO DO MEIO AM-

BIENTE. FALOU QUE O MEIO AMBIENTE TEM FEITO E BUSCADO ATENDER, MAS O

DESEJO E O ANSEIO DOS PROTETORES E CRIAR UMA ASSOCIAÇÃO DOS PROTE-

TORES DE ANIMAIS DE ARAUCÁRIA. FALOU QUE PEDIRAM APOIO E QUE VAI AJU-

DAR NAQUILO QUE COUBER. O INTUITO SERÁ DE MELHORAR O SERVIÇO E O TRA-

BALHO QUE COMO FOI DITO, EXERCEM VOLUNTARIAMENTE O PAPEL DO GOVERNO

DO ESTADO. DISSE QUE ORGANIZANDO UMA ASSOCIAÇÃO PARA BUSCAR RECUR-

SOS DA INICIATIVA PRIVADA, APOIO DE EMPRESAS, QUE AQUI EM ARAUCÁRIA TEM

UMA PLANTA INDUSTRIAL MUITO GRANDE, FORTE E EMPRESAS QUE TÊM PROJE-
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TOS PARA ATENDER MEIO AMBIENTE É E UMA QUESTÃO DE SAÚDE. DISSE ACREDI-

TAR QUE ORGANIZADOS EM UMA ASSOCIAÇÃO TERÃO MAIS FORÇA E PODERÃO

CONTRIBUIR COM O MUNICÍPIO, NUMA CAUSA IMPORTANTÍSSIMA PELA DEMANDA.

O VEREADOR FEZ UM CONVITE A TODAS AS PESSOAS E EMPRESÁRIOS QUE TEM

DESEJAM PARTICIPAR E QUE TAMBÉM ENTENDEM A CAUSA ANIMAL COMO UMA

CAUSA JUSTA O PROCURE OU PROCURE ALGUMA DAS PROTETORAS DE ANIMAIS

NO MUNICÍPIO PARA QUE POSSA CONVERGIR FORÇA E FAZER UM TRABALHO RE-

LEVANTE E COM RESULTADO. PARABENIZOU A SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE

PELO TRABALHO QUE TEM FEITO DE CASTRAÇÃO QUE AJUDOU BASTANTE. DISSE

NÃO SER UMA CAUSA SUA QUE NUNCA FOI ENVOLVIDO NA CAUSA DE PROTEÇÃO

ANIMAL, MAS TEVE CONHECIMENTO PELO RELATO, COMPREENDEU O QUE MOVE

AS PESSOAS E QUER AJUDAR NO QUE PUDER E CONSEGUIR; O VEREADOR PRO-

FESSOR VALTER DISSE QUE VOTAÇÃO FOI UNÂNIME NO PROJETO DE REAJUSTE

DO VALE ALIMENTAÇÃO PARA SERVIDORES DA CÂMERA, QUE NÃO HOUVE NIN-

GUÉM CONTRÁRIO E TEM A GRAVAÇÃO DA SESSÃO. DISSE SAIR TRISTE DA SES-

SÃO PORQUE VIU MUITO PROJETO QUE INFELIZMENTE NÃO ATENDE O COLETIVO.

COMENTOU A CHARGE QUE RECEBEU E DISSE QUE ESTÁ NA CÂMARA PARA DE-

FENDER A POPULAÇÃO DE UMA MANEIRA GERAL,  QUE SUA VOTAÇÃO VAI  SER

SEMPRE COM BASE NA POPULAÇÃO E DE ACORDO COM SEUS PRINCÍPIOS; O VE-

READOR BEN HUR DE OLIVEIRA PEDIU PARA O SERVIDOR E O APOSENTADO TE-

NHA PACIÊNCIA QUE O PROJETO É POLÊMICO COM CERTEZA, MAS PARA O BEM

DO SERVIDOR, DO APOSENTADO QUE É UMA GARANTIA QUE NO FUTURO. DISSE

QUE NÃO ESTÁ TENDO DIFICULDADE DE PAGAR QUE É UMA QUESTÃO DE PLANE-

JAMENTO, QUE O PREFEITO NÃO ESTÁ SE NEGANDO EM PAGAR, QUE NÃO VAI

TRAZER CONSEQUÊNCIAS E PREJUÍZO NO FUTURO PARA NINGUÉM, QUE SÓ VAI

FAVORECER. DISSE QUE DESDE O INÍCIO DO MANDATO DO PREFEITO TEM VOTA-

DO PROJETOS POLÊMICOS. FALOU DA QUEBRA DE MONOPÓLIO DO TRANSPORTE

COLETIVO DE ARAUCÁRIA E DA EXTINÇÃO DA CMTC E DA CODAR E DO VALOR DA

PASSAGEM NO MUNICÍPIO. COMENTOU A FALA DO VEREADOR PROFESSOR VAL-

TER E DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. DISSE QUE HOJE O PREFEITO HISSAM

TEM UM NOME NO BRASIL, NO ESTADO E PEDIU RESPEITO AQUELE QUE CONDUZ

O DINHEIRO PÚBLICO, COM CATEGORIA, DIGNIDADE E RESPEITO PELAS PESSOAS

MAIS POBRES NOSSO MUNICÍPIO. DISSE TER RECURSOS, QUE O CAIXA É MARAVI-

LHOSO E QUE PAGA AS EMPRESAS EM DIA, QUE NÃO EXISTE NEGOCIAÇÃO DE SE-

CRETÁRIOS, QUE NÃO TEM ESQUEMA, QUE ISSO ACABOU E QUE FICA FELIZ EM
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PODER DAR AUMENTO PARA OS SECRETÁRIOS RESPONSÁVEIS EM UMA PASTA DE

GRANDE RESPONSABILIDADE, FALOU QUE O BEM PAGO NÃO FAZ NADA DE ERRA-

DO E PARABENIZOU TODO MUNDO; O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU SO-

BRE A QUESTÃO DO PROJETO DO VALE ALIMENTAÇÃO QUE NÃO TEVE MESMO VO-

TAÇÃO DO CONTRÁRIO, MAS TEVE OPINIÕES EM CONTRÁRIO. FALOU DA COERÊN-

CIA DOS DISCURSOS. COMENTOU O PROJETO DE LEI Nº 2404/2021 QUE O MUNICÍ-

PIO TEVE QUE SE ADEQUAR A EMENDA CONSTITUCIONAL Nº 103/20219 DO GOVER-

NO FEDERAL. FALOU DAS OBRAS LIBERADAS ATRAVÉS DA VOTAÇÃO DOS PROJE-

TOS. DISSE QUE TEM OPINIÃO E A DEFENDE. COMENTOU A CHARGE RECEBIDA

PELO VEREADOR PROFESSOR VALTER. DISSE QUE OBRAS VIRAM E QUEM VOTOU

CONTRA QUER VER O QUE VAI FALAR; O VEREADOR VAGNER CHEFER FALOU DAS

OBRAS QUE ESTÃO CHEGANDO NO BAIRRO CAPELA VELHA COMO O NOVO CEMEI,

CRAS E O POSTO DE SAÚDE DO JARDIM INDUSTRIAL OBRAS QUE ESTÃO VINDO

PARA CIDADE DE ARAUCÁRIA E QUEM GANHA COM ISSO É A POPULAÇÃO; O VERE-

ADOR BEN HUR DE OLIVEIRA COMENTOU A FALA DO VEREADOR APARECIDO RA-

MOS E DISSE QUE NÃO EXISTE RUA NA CIDADE QUE NÃO SE CONSEGUE ANDAR.

DISSE QUE EXISTEM MAIS DE CINQUENTA OBRAS EM ANDAMENTO; O VEREADOR

RICARDO TEIXEIRA SALIENTOU AS VOTAÇÕES, AS POSIÇÕES, QUE É MUITO FÁCIL

TRAZER UMA SITUAÇÃO A PÚBLICO QUE NÃO É VERDADEIRA, FALAR QUE NÃO VAI

SER PAGO ALGO QUE NA PRÓPRIA LEI DIZ COMO SERÁ PAGO. DESTACOU O TRA-

BALHO DO PODER LEGISLATIVO DE ARAUCÁRIA, AS PROPOSIÇÕES QUE MUITAS

VEZES SÃO DIFÍCIL DE VOTAR, MAS QUE LÁ NA FRENTE VAI TER UM REFLEXO PO-

SITIVO PARA TODA A POPULAÇÃO QUE É O MAIS IMPORTANTE É PENSAR NO POVO

DE ARAUCÁRIA E VAMOS TRABALHAR EM CONJUNTO SEMPRE PARA MELHORAR E

TRAZER BENEFÍCIOS E MELHORIAS PARA A POPULAÇÃO. DESTACOU QUE RESPEI-

TA SEMPRE TODOS OS VEREADORES, MAS QUE SEMPRE RESPONDERÁ A ALTURA

QUANDO FOR NECESSÁRIO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR PRE-

SIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADE-

CEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU

ENCERRADA A SESSÃO.
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